
Rappel pour le « y » : le « y » entre 2 voyelles vaut « 2 i », le premier « i » sert 
pour la première syllabe et le deuxième pour la deuxième syllabe  
exemple : oyon  se lit  oi-ion comme dans le mot voyons 

Partie 1  

taille,  gesse,  main,  rien,  ayon,  phai,  pren,  kein,  seuille , 

gnin, ceu, bron, brou, leur, çon,  bouille ,  teuil ,  cran, tien, 

crette,  lein,  cette,  blen,  gleau, moeur, plein ,  chien,  gnou, 

guez, gez, merre, quou, gin, gen, gon, gouille, frein, meille 

Partie 2 

clè,  masse,  zen,  gesse,  saille, quen,  rasé , met, guen,  gnon   

teille,  oson,  boi,  oyou, rien, dez,  nai,  ainsi,  lor,  toin,  lien, 

cesse , klan,  peuille , droi ,  messe, cin, vein, grau, cour, get, 

pette, mouille,  tien, ayez,  verre, feille,  bre,  belle, beau 


